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Abstract (en)
Hydroxyalkyl polyethylene glycol ethers of the general formula (I) <IMAGE> in which R<1> is hydrogen or a straight-chain alkyl radical with 1 to 16
C atoms, R<2> is a straight-chain or branched alkyl radical with 4 to 8 C atoms, R<3> is hydrogen or an alkyl radical with 1 to 16 C atoms and n is a
number from 7 to 30, with the proviso that the total number of C atoms in R<1> and R<3> is 6 to 16, and mixtures of a plurality of such compounds
are used in rinsing agents together with other additives normally used in such agents.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft die Verwendung von Hydroxyalkylpolyethylenglykolethern der allgemeinen Formel (I) <IMAGE> in der R¹ für Wasserstoff
oder einen geradkettigen Alkylrest mit 1 bis 16 C-Atomen, R² für einen geradkettigen oder verzweigten Alkylrest mit 4 bis 8 C-Atomen, R³ für
Wasserstoff oder einen Alkylrest mit 1 bis 16 C-Atomen und n für eine Zahl von 7 bis 30 stehen, mit der Maßgabe, daß die Gesamtzahl der in
R¹ und R³ enthaltenen C-Atome 6 bis 16 beträgt, und von Mischungen mehrerer derartiger Verbindungen in Klarspülmitteln für die maschinelle
Geschirreinigung neben weiteren, üblicherweise in derartigen Mitteln verwendeten Zusätzen.
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